DOLOROSA DESPEDIDA A MUJER ASESINADA POR EL ESPOSO





Provincia: Cartago Población: 16.591 hab Extensión: 27.48 km2



ROBERTO ACOSTA D.

Periodista y corresponsal GN

Ana Yaherlin Marin Guillén se casó el 25 de enero del 2002, cuando sólo tenía 16 años, y era la chiquilla más feliz del mundo.

Estaba completamente enamorada de su esposo, un hombre de apellido Fonseca que al momento de la boda tenía 24 años.

Este jueves a las 11 de la mañana, ocho años y un mes después de aquel dia de enero, Ana Yaherlin estaba siendo sepultada en su pueblo, Paraíso de Cartago.

La iglesia de la comunidad se llenó de personas que deseaban despedirse de ella.

Fonseca, quien le había jurado amor eterno Ana Yaherlin la mató el martes en la noche, utilizando un vidrio, en el residencial Las Vicentinas

El Juzgado Penal de Cartago le puso seis meses de prisión preventiva al sospechoso por el delito de femicidio (matar a una mujer).

"Todo esto nos lleva a una falta de cultura, falta de un Dios, de unión de familia y de diálogo", comentó Enrique Mesen, vecino.

Ana Yaherlin deja a tres niños de 3, 5 y 6 años, quienes observaron el brutal ataque.



El padre Federico Fuentes bañó el ataúd con agua bendita. JORGE CALDERON PARALT



Familiares no aguantaron el dolor en la iglesia. JOHOETALDERONPMANT

CREO QUE...



GRANADOS PRIMO

"Todo esto quevemoses falta de Dios. Lasociedad callayno denuncia casoscomo estequefue portantos años".



PRIMA

"Esmuy dificileste momento quienesla queríamos. El, apesar de las medidas. siemprela mato'

www.crmodelplace.com

La mejor fotografia Las mejores

chicas